

SE RETIRAN LOS ALEMANES A LAS REGIONES MONTAÑOSAS DE MOZDOK

SON MUY SATISFATORIAS PARA LOS SOVIETICOS LAS OPERACIONES EN LAS REGIONES DEL CAUCASO

La llegada de refuerzos soviéticos en el sector de Stalingrado neutraliza la superioridad numérica de los alemanes en ese frente

Los rusos emprenden un contraataque en el frente de Leningrado

MOSCU, 13. UP. — Para contener al enemigo que sin reparar en sacrificios ha logrado ganar nuevo terreno al sur y oeste de la ciudad de Stalingrado, informó el comunicado ruso del medio día al llegar de los refuerzos soviéticos ha venido a neutralizar en parte la enorme superioridad del enemigo en hombres y material bélico. Cambiando de táctica los aviones rusos recorren la región del frente en vuelo individual descargando sus bombas allí donde se presente una mejor oportunidad. El órgano de prensa del ejército ESTRELLA ROJA ha escrito que estos aparatos sueltos han logrado destruir durante las tres últimas semanas 51 aviones causando al mismo tiempo grave quebranto a las unidades blindadas germanas. El alto comando soviético admitió

que los alemanes tomaron una aldea de gran importancia estratégica al sur de Stalingrado, pero añadieron que tres ataques lanzados posteriormente por el enemigo para capitalizar su éxito inicial fueron repelidos sangrientamente. Al O. de la ciudad, don de el invasor logró también ocupar

BUNA BOMBARDEADA

La aviación aliada asesta terribles golpes a las aspiraciones niponas

CUARTEL DE MACARTHUR, 13. UP. La aviación aliada asen-
tó ayer un golpe terrible a las aspiraciones niponas de conquista de Port Moresby en Nueva Guinea bombardeando furiosamente y ametrallando durante dos horas la base nipona de Buna situada en la costa sudeste de

(Pasa a la Pág. TRES)

PROSIGUE EL VICTORIOSO AVANCE CHINO

Capturados por los chinos la ciudad de Pukiang en la provincia de Chekiang

TAMBIEN SE INFORMA QUE CONTINUA EL SITIO DE KINHWA

CHUNGKING, 13. UP. — Des pachos recibidos del frente a nuncian la captura de la ciudad de Pukiang en la provincia de Chekiang a 50 kilómetros al noroeste de Kinhwa, la capital provisional de la provincia. A ñade que continúa el sitio de Kinhwa. La agencia noticiosa china "Central News" expresa que se lucha al noroeste de Pukiang, la ciudad de Kufeng si

(Pasa a la Pág. SIETE)

CAPTURADOS 7 ESPIAS NAZIS CON IMPOR DE LA AMERICA DEL SUR

L. APOLICIA DE MEXICO ARRESTO A ESOS NAZIS

Figura entre ellos un exoficial del ejército alemán en la anterior guerra mundial

TORREON, MEXICO, 13. U. P. — La policía arrestó a siete ciudadanos inclusive a una mujer que poseían una cantidad de propaganda nazi y mas de 50 mapas muy detallados de México y zonas de América

Central y Sudamérica. Se informa que uno de los detenidos llamado Richard Kietzie fue oficial del ejército alemán en la primera guerra mundial. Se resume que la mujer, Elizabeth Boecherer, es maestra.

NO NOS CANSAREMOS DE PRODIGAR ALABANZAS A COSTA RICA, LA REPUBLICA MODELO

¿Verdad que es digno que todo salvadoreño aprecie y aplauda los progresos de Costa Rica?

Allá no se desmaya en su afán de progreso y de cultura, expresa el Dr. M. Castro Ramírez

EE. UU., MEXICO Y CENTRO AMERICA ESTAN CREANDO UN GRAN PORVENIR

Grandes bodegas están siendo construidas en la frontera entre México y Guatemala; el puente sobre el Suchiate será pronto una realidad

La obra de consolidación interamericana va por caminos seguros, por lo prácticos y por lo ajustados a las necesidades futuras de estos pueblos, dice el periodista salvadoreño José Quetglas

Grandes bodegas están siendo construidas en la frontera entre México y Guatemala; el puente sobre el Suchiate —sueño antiquísimo— será luego una realidad; los Estados Unidos, demostrando con hechos su deseo de cooperar en forma efectiva, han entregado a México centenares de vagones para las empresas ferroviarias. Todo esto, que hasta ayer parecía cosa imposible, fue tratado en Abril del corriente año en esta misma página editorial. Un recorrido a través de Gua-

temala y México nos dió oportunidad de apreciar la necesidad de habilitar cuanto antes la ruta ferroviaria para intensificar los transportes, pues las posibilidades por mar disminuirían para dar cumplimiento a las urgencias de la defensa.

De la misma manera como hicimos comentarios sobre que México, en la hora oportuna, estaría por entero en favor de la causa aliada y no dudaría un instante en ofrendar su sangre por la misma —tal como ha su-

(Pasa a la Pág. CUATRO)

No nos cansaremos de prodigar alabanzas a Costa Rica, a quella República modelo que no desmaya en su afán de progreso y cultura.

La última reforma constitucional referente a las GARANTIAS SOCIALES es de una trascendencia incalculable, y pone de manifiesto la visión patriótica de quienes se anticipan a los acontecimientos, sentando las bases firmes de la paz social.

El artículo 63 de ese título de GARANTIAS SOCIALES es tautu:

"Art. 63.—Se establecen los Seguros Sociales en beneficio de los trabajadores manuales e intelectuales, regulados por el sistema de tripe contribución forzoso del Estado, de los patronos y de los trabajadores; a fin de proteger a éstos contra los riesgos de enfermedad, invalidez, maternidad, vejez, muerte, desempleo involuntario y demás contingencias que la ley determine.

(Pasa a la Pág. CUATRO)

ACERBAMENTE CRITICADA LA ACTITUD

Se negó a concurrir al banquete que el cuerpo diplomático dió alá Presidente de la Guardia de Panamá

MUCHOS COMENTARIOS ORIGINA ESE INCIDENTE DIPLOMATICO

PANAMA, 13. UP. — La actitud PANAMA, 13. UP. La actitud del ministro argentino Ludovico Loizaga al negarse a asistir al banquete que el cuerpo diplomático

ofreció al presidente La Guardia ha sido acerbamente criticada en los círculos diplomáticos. Parece ser que este incidente está relata

(Pasa a la Pág. OCHO)

10 cts. - NOVEDADES - 10 cts.

San José, Costa Rica — Lunes 14 de Septiembre de 1942 — Rafael Soley, Director —

DEL MINISTRO ARGENTINO EN PANAMA

SANGRIENTA REVUELTA EN MACEDONIA BULGARA

Los rebeldes macedonios recibieron armas y municiones

EL GOBIERNO DECLARÓ EL ESTADO DE SITIO EN LA CIUDAD DE SKOLPJE

ESTOCOLMO, 13. UP. — Un despacho procedente de Sofía anuncia que estalló una sangrienta revuelta en la Macedonia búlgara donde fueron ultimados en varias ciudades todos los funcionarios búlgaros por los rebeldes macedonios que re-

cibieron armas y municiones por medio de aviones enemigos presumiblemente rusos. El gobierno declaró el estado de sitio en la ciudad de Skolpje que parece ser el centro de la revuelta.

TANTES MAPAS DE AMERICA CENTRAL Y CONVERGEN LOS BRITANICOS SOBRE LA CAPITAL DE MADAGASCAR

HA SIDO DOMINADA LA RESISTENCIA OPUESTA

Las columnas británicas han realizado nuevos avances en diversos puntos en el interior de la isla

LONDRES, 13. UP. — La comandancia británica del este de África refiriéndose a las operaciones que están llevándose a cabo en

la isla de Madagascar, consignó: Nuestras columnas han realizado nuevos avances en el interior de

(Pasa a la Pág. CUATRO)

MANDALAY BOMBARDEADO POR LOS INGLES

TAMBIEN FUE BOMBARDEADO EL PUERTO DE RANGUN

NUEVA DELHI, 13. UP. Anunció se hoy oficialmente que las fuerzas aéreas inglesas han bombardeado intensamente las bases militares de Mandalay y Promé en

(Pasa a la Pág. CUATRO)

Raid de comandos soviéticos en el Mar de Barentz

Serios daños ocasionó el primer bombardeo de la aviación rusa a Budapest

MUY ESCASA LA RESISTENCIA FRANCESA EN AMBAJA

Joe Louis inició sus prácticas para su próxima pelea por el campeonato

MOSCU, 13. UP. — Fuerzas de la marina soviética efectuaron un raid de comandos contra un punto no mencionado de la costa del Mar de Barentz. Los citados comandos desembarcaron de buques de guerra, se apoderaron de trincheras alemanas, dieron muerte a más de doscientos defensores y tomaron numerosos prisioneros destruyendo once cañones pesados a más de ochocientos pesos de municiones. Se informó que la incursión seguía desarrollándose.

UNA BATALLA SE DESARROLLA CONTRA UN CONVOY EN EL ATLANTICO

LONDRES, 13. UP. La radiotelegrafía de Berlín anunció oficialmente que una batalla de grandes proporciones se está desarrollando en el Atlántico contra un convoy.

INCENDIADO EL NAVIO BRITANICO BARONESA EN BUENOS AIRES

BUENOS AIRES, 13. UP. — Hoy a las 7.30 se declaró un incendio en el vapor británico Baronesa de 8.863 toneladas y a pesar de haber acudido inmediatamente fuertes dotaciones de bombarderos hasta este momento después de varias horas no se ha conseguido dominar el fuego. El barco se halla escorado de babor de bido a la inundación de las bodegas de ese lado por los bombos en la lucha contra las llamas.

COMUNICADO OFICIAL ITALIANO

NUEVA YORK, 13. UP. — El siguiente es el comunicado de guerra italiano propagado por la radioemisora de Roma: En el frente egipcio se registraron las habituales actividades de reconocimiento. Los alemanes derribaron dos aviones Spitfire en combates aéreos y un tercero en Tobruk mediante el fuego anti-aéreo. Durante la noche nuestras unidades bombardearon el aeródromo maléfico de Mickaba".

GRAVES DAÑOS EN BUDAPEST

ANGORA, 13. UP. Viajeros llegados de Budapest declararon que el primer bombardeo de la aviación rusa contra dicha ciudad dañó seriamente una estación ferroviaria.

ESCASAS FAJAS FRANCESAS EN MAJUNGA

NAIROBI, 13. UP. — Las bajas francesas en Majunga han sido felizmente muy escasas.

EN BERLIN EL CAPITAN DEL VAPOR URUGUAY MALDONADO HUNDIDO POR UN SUBMARINO

MONTEVIDEO, 13. UP. — En fuentes allegadas a la cancillería se anunció que ha llegado a conocimiento del gobierno la noticia difundida por la mañana en esta Glatonía tomada prisionero por el submarino que torpedó al vapor Maldonado. Se encuentra en Berlín y que se presentó a la legación de Italia en la capital alemana para la tramitación de los documentos desaparecidos para su regreso a Uruguay.

SE RETIRAN LOS

(Viene de la Pág. UNO)

por una aldea, se produjo una violentísima batalla entre fuerzas de tanques. Según la versión dada por el diario IZVESTIA las unidades blindadas alemanas huyeron después del primer cheque, abandonando gran número de máquinas de guerra averiadas. Más de seiscientos soldados enemigos fueron muertos por el fuego ruso o aplastados bajo las

ruedas de oruga de los tanques. Las noticias que se relacionan con las operaciones en el Cáucaso son más halagüeñas asegurándose que la región de Mozdok las unidades del Eje han emprendido la retirada en dirección norte. Veintitrés tanques germanos fueron destruidos en esta región

por la artillería soviética.

RECHAZADOS LOS CONTRATAQUES RUSOS PARA ALIVIAZ STALINGRADO

BERLIN, 13. UP. — El comunicado del alto comando germano afirmó que sus tropas tomaron nuevas posiciones en el recinto

fortificado de Stalingrado y que penetraron en la zona sur de la ciudad. Apuntando que los ataques rusos lanzados en el sector norte de aquel mismo frente con el fin de aliviar la situación en otros puntos fueron rechazados. Con referencia a las operaciones en el Cáucaso contraexpuso al mismo el parte de guerra que los efectivos germanos lograron abrirse paso a través de varias defensas soviéticas. Concluyó diciendo el comunicado que sus unidades resistieron con éxito y las acometidas rusas en el sector de Rehev en el frente de Velikhev y al sur del lago Ladoga.

LOS RUSOS SE REPLEGARON AL OESTE DE STALINGRADO

MOSCU, 13. UP. — Oficialmente se anunció que al oeste de Stalingrado los rusos se replegaron a nuevas posiciones defensivas desde un centro poblado.

ACTIVIDADES AEREAS EN EL FRENTE EGIPCIO

EL CAIRO, 13. UP. El comandante general de las fuerzas imperiales británicas y el alto comando de la RAF en medio oriente expidieron el siguiente comunicado con fecha: El viernes por la noche perseguieron las actividades de nuestras patrullas. Ayer las operaciones terrestres y aéreas en las posiciones terrestres se limitaron a duelos de artillería en el sector meridional. Cinco aviones enemigos fueron derribados y otros resultaron averiados en una batalla aérea librada ayer cuando stukas escoltados fueron atacados por nuestros cazas".

A LOS AGRICULTORES INTERESADOS EN EL CULTIVO DE

TRIGO

Cuyas fincas estén situadas a una altura no menor de 1250 m. sobre el nivel del mar, se les ofrece

SEMILLA DE TRIGO

que ha dado buenos resultados en El Salvador, en cantidades de 10 libras y al precio de ₡ 0.25 la libra, con las instrucciones del caso para que obtengan los mejores resultados.

DEPARTAMENTO NACIONAL DE AGRICULTURA

San Pedro de Montes de Oca, Setiembre, 3 de 1942.

Este trigo fué importado por la Empresa Harinera Nacional

EL MOLINO, S. A.

Antes de ordenar sus TRABAJOS DE IMPRENTA
CONSULTE PRECIOS en los Talleres de

TIPOGRAFIA LA TRIBUNA FOTOGRAFADO

Contamos con los mejores y más nuevos elementos,
y aseguramos la rapidez y economía a sus encargos.

SAN JOSE, COSTA RICA

Apartado 1317 Teléfono 2134

CONVOCATORIA

El Colegio Nacional de Arbitros de Fútbol convoca a todos los Arbitros Colegiados a Asamblea General que se verificará el próximo lunes catorce del corriente mes, a las veinte horas, en el local de la Federación Nacional de Fútbol, con el fin de nombrar nueva Directiva.

San José, Setiembre de 1942.

Romualdo Bolaños E., PRESIDENTE
Salvador González V., VICE-PRESIDENTE

LOS EE. UU. HAN DADO SU PRIMER PASO EN LA RECONQUISTA DEL PACIFICO

ASI LO COMENTA ENTUSIASTAMENTE EL COMENTARISTA NAVAL RUSO CORONEL TOLCHENOV EN "LA ESTRELLA ROJA"

Las rutas que conducen a Australia están bajo el control de los aliados

No pudieron los aviones nazis volar sobre Majta

Incurción aérea a la zona de Budapest origina la suspensión de la transmisión de la radio emisora de Budapest

LOS ESTADOS UNIDOS HAN DADO SU PRIMER PASO EN LA RECONQUISTA DEL PACIFICO

MOSCU, 13. UP. — El comentarista naval ruso coronel M. Tolchenov expresa en ESTRELLA ROJA que el desembarco de fuerzas de marinería de los Estados Unidos en las islas Salomón puede ser considerado como "el primer paso" hacia la reconquista del territorio del cual se han apoderado los japoneses en la zona sudeste del Pacifico. Seguidamente agregó que las rutas que conducen de Australia hacia los puntos que han sido reconquistados al sur de las islas Salomón están plenamente bajo el control de los aliados y que en caso de necesidad pueden ser evadidos rápidamente refuerzos con facilidad a esos territorios".

EL CONTRA-ATAQUE RUSO EN EL FRENTE DE STALINGRADO

MOSCU, 13. UP. Si bien Stalingrado continúa siendo el pun-

to que concentra toda la atención de la campaña proseguía esta noche la batalla en Sinjavino en la región de Volkhov al este de Leningrado donde parece que es propósito del comando soviético forzar el levantamiento del sitio de la segunda ciudad de la Unión Soviética. Acerca de Sinjavino se anuncia los alemanes se vieron obligados a abandonar varios puntos defensivos considerados de importancia. Los germanos con la llegada de refuerzos y apoyados en dos lugares sólidamente fortificados contra-atacaron con varios regimientos de infantería muchos tanques, aviones, artillería pero fueron rechazados luego de perder 500 hombres y 28 tanques. Es necesario considerar que durante el año que han ocupado la zona los alemanes la han fortificado mucho con líneas de trincheras cada 500 metros y centenares de puntos de fuego y de casamatas de concreto.

VIOLENTAMENTE SIGUEN LAS BATALLAS EN RUSIA

MOSCU, 13. UP. — El comu-

nicado oficial de este mediodía expresa: "Anoche las tropas soviéticas lucharon al oeste de Stalingrado en la región de Mozdok así como en el frente de Volkhov en la región de Sinjavino. No se registraron cambios importantes en otros sectores. Al oeste de Stalingrado los alemanes irrumpieron tres veces en un punto poblado pero fueron rechazados. Solo después de la llegada de refuerzos enemigos nuestras unidades se retiraron a nuevas posiciones defensivas. Al sudeste de Stalingrado se registraron intensos combates defensivos. En un sector, tanques e infantería enemiga penetraron a través de las líneas soviéticas pero fueron rechazados a sus posiciones iniciales. En un sector del frente occidental se libró una violenta batalla por un punto poblado en esa zona.

COMPRAMOS Y VENDEMOS

máquinas de coser, catres y radios
COMPRAMOS: PAPELETAS DE EMPENO

COMPRA-VENTA "LA ISABEL"

PASO DE LA VACA
20 varas Norte Estación Central de Camiones
:: TELEFONO 4736 ::

importante. Nuestras unidades derrotaron a los alemanes en la región de ese punto fortificado. Los alemanes lanzaron varios contraataques pero todos ellos fueron rechazados. Las tropas soviéticas destruyeron 18 tanques y tomaron a más de mil prisioneros".

LA RADIOEMISORA DE BUDAPEST INTERRUMPE SU MISION

LONDRES, 13. UP. La radioemisora de Budapest interrumpió bruscamente su transmisión esta noche a las 22 lo que parece indicar que a esa hora se estaba registrando una incurción aérea

BUNA bombardeada...
(Viene de la Pág. UNO)

Nueva Guinea. Los aviadores aliados descargaron veintiséis toneladas de bombas y dispararon más de veintiocho mil tiros de cañón y ametralladoras en la operación tomaron parte "fortalezas volantes", aviones de bombardeo de tipo medio, aparatos de combate y aparatos de caza. El enemigo estaba desprevenido y los daños causados fueron de tal importancia que se cree que no podrá utilizar durante algún tiempo aquella base aérea para apoyar la acción de sus fuerzas terrestres que infiltrándose través del macizo montañoso de Stanley Owen.

AVISO:

Las estaciones distribuidoras de gasolina que tengan más de una bomba, podrán adquirir de la Fábrica Nacional de Licores, alcohol para mezclar con la gasolina bajo las siguientes condiciones:

El precio del alcohol puesto en las estaciones de San José, será de ₡ 2,25 el galón.

Los tanques en que se haga la mezcla deberán estar vacíos y el empleado de la Fábrica que haga la entrega del alcohol lo depositará en ellos comprobando previamente que el interesado tiene en su poder igual cantidad de gasolina que será agregada inmediatamente para hacer la mezcla.

Los cupones para obtención de gasolina entregados por la OFICINA DE RACIONAMIENTO, darán derecho para adquirir MEZCLA a aquellos que quieran usarla en este caso por el DOBLE de la cantidad indicada en ellos.

PROSPERO GUARDIA M.

Administrador de la Fábrica Nacional de Licores

Vº Bº JORGE ESCALANTE B.
Jefe Oficina de Racionamiento

A SUS NIÑOS
TAMBIEN LES
ENCANTARA
EL POSTUM

La cafeína y el tanino que contienen las bebidas calientes que acostumbramos tomar a la hora de las comidas, causan malos efectos en niños delicados. Estas drogas estimulantes a menudo causan nerviosidad, desvelo e indigestión. Ud. puede evitar estos síntomas dando a sus niños el Postum Instantáneo hecho con leche caliente. Es una bebida deliciosa, nutritiva, absolutamente libre de estimulantes perjudiciales.

100 TAZAS EN LA
LATA GRANDE



Tome
POSTUM

Das veces
al día

BUEN NEGOCIO SE VENDE,

garantizando buenas ganancias

— INFORMES EN —

COMPRA-VENTA "LA ISABEL"

Paso Vaca 20 varas Norte Estación Central Camiones

:: TELEFONO 4736 ::

COMBATES AEROS SOBRE EL ALAMEIN

EL CAIRO, 13. UP. — Dijo el parte expedido por el cuartel general británico de medio oriente que durante la noche del viernes al sábado las patrullas propias realizaron numerosas misiones en el frente del Alamein en Egipto mientras que durante la jornada de ayer

hubo solamente duels de artillería principalmente en el sector sur. Hablando de la actividad aérea participó la refregencia oficial que aviones de combate británicos entablaron combate en la región del frente con una formación de aparatos de bombardeo en picada a la que daban escolta numerosos cazas derribando cinco aeroplanos enemigos.

GRAN DESFILE DEPORTIVO

EN HONOR DEL

PRIMER DEPORTISTA DE COSTA RICA

Dr. RAFAEL ANGEL CALDERON GUARDIA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.



COMO DEMOSTRACION DE SINCERO Y PROFUNDO AGRADECIMIENTO DEL DEPORTISMO NACIONAL POR SU CONSTANTE Y VALIOSO APOYO AL DEPORTE, Y COMO ADHESION A SU ACERTADA Y PATRIOTICA POLITICA INTERNACIONAL.

EL MARTES 15 DE SETIEMBRE

A LAS NUEVE DE LA MAÑANA EN EL

ESTADIO NACIONAL

FORMIDABLE ENCUENTRO DE FUTBOL DE PRIMERAS DIVISIONES

UNIVERSIDAD ORION

ORDEN DEL DESFILE:

(PUNTO DE REUNION: AVENIDA DE LAS AMERICAS, COSTADO NORTE DE LA SABANA)

BANDA MILITAR DE SAN JOSE (HORA DE REUNION: OCHO DE LA MAÑANA)

BANDA MILITAR DE ALAJUELA FEDERACION NACIONAL DE FOOT-BALL

CONSEJO NACIONAL DE EDUCACION FISICA LICEO DE COSTA RICA UNIVERSIDAD NACIONAL SEMINARIO

BANDA MILITAR DE HEREDIA ASOCIACION NACIONAL DE PELOTFARIS FEDERACION NACIONAL DE SOFT-BALL

- a) Carretera Interamericana
- b) U. S. Army Airforces
- c) Orion F. C.
- d) Centro Sport
- e) Aceites y Grasas
- f) Canada Dry.

- a) Liga Deportiva Alajuelense
- b) Club Sport La Libertad
- c) Orion F. C.
- d) Sociedad Gimnastica
- e) Club Sport Herediano
- f) Club Sport Cartaginés
- g) Universidad Nacional.

Primeras Divisiones:

Segundas Divisiones:

SUSPENSION DE LA CONVENCION UNIONISTA CENTROAMERICANA EN TAL SENTIDO FORMULAN GESTIONES ELEMENTOS UNIONISTAS DE NICARAGUA

Consideran inoportuno que la convencion referida se efectue en los momentos actuales **HA SIDO COMENTADA EN NICARAGUA LA RENUNCIA DEL DOCTOR MENDEIETA DE LA RECTORIA DE LA UNIVERSIDAD DE NICARAGUA.**

CONVERGEN LOS BRITANICOS (Viene de la Pag. UNO). COMUNICADO FRANCÉS RELATIVO A MADAGASCAR

VICHY, 13. UP. Las autoridades recibieron del comando francés en Madagascar el siguiente comunicado sobre las operaciones de ese teatro: No se registró modificación apreciable en la relación de Majunga. El río Betsibouka fué cruzado por varios trenes británicos que fueron detenidos delante de las fortificaciones de la región de Maevatanana. Nuestras tropas evacuaron Amboina y organizaron la defensa en las montañas. Nada hay que informar de las operaciones en otras partes del frente. La moral de nuestras tropas es excelente y están firmemente resueltas a hacer todo lo que esté en sus manos para atenuar el avance del enemigo de conformidad a las disposiciones del comando.

MANDALAY. (Viene de la Pag. UNO) Birmania así como el puerto de Rangoon. En Mandalay y Rangoon el bombardeo fué dirigido principalmente contra las comunicaciones ferroviarias y depósitos de material rodante. Se subrayó que todos los aviones que tomaron parte en estas operaciones pudieron regresar a sus bases sin novedad.

PROSIGUE EL AVANCE INGLESEN MADAGASCAR VICHY, 13. UP. — Oficialmente se anunció que las fuerzas británicas y sudafricanas cruzaron anoche el río Betsibouka en su avance sobre la capital de la isla. En el sur a lo largo de la carretera de Amboina continúan desarrollándose las operaciones de acuerdo con los planes previamente fijados.

TRABAJO OBLIGATORIO EN FRANCIA BERLIN, 13. UP. — Informaciones recibidas de Vichy anuncian que todos los franceses comprendidos entre los dieciocho y los cincuenta años, y todas las francesas solteras comprendidas entre los 21 y los 35 estarán sujetos en lo sucesivo a las disposiciones de una nueva ley que establece el derecho del gobierno a fijar el trabajo obligatorio en Francia.

NO FUERON LOS AVIONES NAZIS VOLAR SOBRE MALTA LA VALETTA, 13. UP. — El último comunicado de las autoridades dice unos cuantos bombardeos enemigos se efectuaron anoche a la isla, pero ninguno consiguió cruzar la costa.

EL RECITAL DE MARIT ALONSO EN EL TEATRO NACIONAL FUE UN CLAMOROSO EXITO Opciones cerradas premiaron todas sus recitaciones. HOY EN LA NOCHE OFRECE SU SEGUNDO RECITAL



LIBRERIA LA TRIBUNA NACIONAL

FEDERACION NACIONAL DE NATACION
FEDERACION NACIONAL DE CICLISMO

- a) Unión Nacional de Ciclismo
- b) Club Mitre
- c) Club Mitrerres
- d) Centro Ciclista Oratorio Festivo.

FEDERACION NACIONAL DE TENNIS
FEDERACION NACIONAL DE BASKET BALL

- a) Club Sport La Libertad
- b) Sociedad Gimnástica Española
- c) Orión B. E. C.
- d) Club Sport Herediano
- e) Escuela Normal.

FEDERACION NACIONAL DE BASE-BALL

- a) Costa Rica B. B. C.
- b) Obras Publicas
- c) Gold Smith

EL CONSEJO NACIONAL DE EDUCACION FISICA Y LAS FEDERACIONES NACIONALES DE FUTBOL, BASE BALL, BASKET BALL, TENNIS, CICLISMO, SOFT BALL, NATACION Y PELOTARIS, INVITAN A LA AFICION DEPORTIVA DEL PAIS A ESTE MERECIDO HOMENAJE QUE EL DEPORTISMO NACIONAL TRIBUTA AL PRIMER DEPORTISTA DE COSTA RICA, DOCTOR RAFAEL ANGEL CALDERON GUARDIA, PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, CON OCASION DE LA CELEBRACION DEL 121 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL.

EL CONSEJO NACIONAL DE EDUCACION FISICA PONE A LA ORDEN DE LAS ASOCIACIONES DEPORTIVAS QUE A CONTINUACION SE INDICAN; LOS SIGUIENTES MEDIOS DE LOCOMOCION:

- 2 camiones de 25 pasajeros estarán a las 7 horas en el local de la Liga Deportiva Alajuelense para trasladar los deportistas de Fútbol y el equipo de Soft-Ball "Acifes y Gasesa".
- 2 camiones de 25 pasajeros estarán a las 7 horas en el local del Club Sport Cartaginés para trasladar los equipos de fútbol.
- 2 camiones de 30 pasajeros que estarán a las 7 horas en el local del Club Sport Herediano para trasladar los equipos de fútbol y basketball y los deportistas de la Escuela Normal.
- 1 camión de 20 pasajeros se encontrará a las 7 horas en el local del Deportivo Unión Club.
- 1 camión de 25 pasajeros se encontrará a las 7 horas en el local del Club Union Uruguay.
- 2 camiones de 25 pasajeros se encontrarán a las 7 horas en el local del Club Union Deportiva de Moravia.
- a los deportistas de dicho centro
- 2 camiones de 20 pasajeros se encontrarán a las 7 horas frente al Club Sport La Libertad para trasladar los deportistas de ese Centro.
- 2 camiones de 20 pasajeros se encontrarán a las 7 horas frente al Club Sport Orión F. C. para trasladar los deportistas de dicho Centro.
- 4 camiones de 20 pasajeros se encontrarán a las 7 horas en Plaza Víquez para trasladar los equipos de Base-Ball.
- 1 camión de 30 pasajeros estará a las 7 horas en el Club Sport de Guadalupe.

(Viene de la Pág. ENO)

La administración y gobierno de los Seguros Sociales estará a cargo de una institución permanente, con el fin de acción propia, llama da "Caja Costarricense de Seguro Social".

Los fondos o reservas de los Seguros Sociales no podrán ser transferidos, ni empujados en finalidades distintas a las que motivaron su creación, y su manejo será hecho por la Caja, de acuerdo con su ley constitutiva.

Los seguros contra accidentes de trabajo serán de exclusiva competencia de los patronos y estarán regidos por una ley especial.

Elementos preparados para estudiar el funcionamiento de los Seguros Sociales, porque es sabido que, en aquel país, esa materia ha adquirido una importancia extraordinaria.

Los expertos elaboraron los proyectos de leyes, los cuales fueron sometidos a la censura de especialistas extranjeros.

Ahora la obra está en marcha, después de una tarea asidua de divulgación. Funciona ya la **CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL**, cuyo Gerente es el ilustrado y honorable ex Presidente de la República don Julio Acosta.

El Seguro Social va a tener aplicación práctica y entra a la economía nacional desde el presente mes de agosto.

Los riesgos de maternidad y enfermedad van a ser cubiertos en las ciudades de San José, Cartago, Alajuela y Heredia, y muy posiblemente—diciendo el órgano oficial de la **CAJA COSTARRICENSE**—"la cuota mortuoria, comprendiendo a los obreros y empleados particulares, por ser allí estas categorías de asalariados bastante delimitadas y estables, y, que, se conmovieran también, a los obreros, empleados y obreros, públicos".

Verdad que es digno de que todos los salvadores aplaudan estos progresos. ¿Por qué la Junta de MEJORAMIENTO SOCIAL, que cuenta con base económica sólida no inicia este movimiento que nos traerá frutos de paz y bendición?

Grande fue la expectativa del público para el primer recital de maríza alonso que se dio en una numerosísima concurrencia—como rara, vece en las actuaciones teatrales del Teatro Nacional—se efectuó el jueves en la noche.

Nosotros que sabíamos de maríza a través de los grandes críticos, y escritores mundiales, que sinceramente dicen lo que sienten, también teníamos curiosidad, y no porque dudáramos, sino porque queríamos oír y emitir nuestra modesta opinión.

Gracias a la Secretaría de Educación de Cuba, que en hora feliz le encomendó a la misión cultural ante nosotros, se nos brindó esa oportunidad, que a hora nos permite, sin extendernos mucho, como quisiéramos, hacer una pequeña reseña. Maríza alonso estuvo sencillamente marístril, plenamente marístril, pero no sólo cuando de ella han podido decir todos los escritores: en "FaREWELL" de Pablo Neruda, no podía pedirse más, puso en evidencia su alma; una interpretación de los resultados benéficos de este mal de la guerra—permitámosnos el paradoja—que nos está uniendo en forma efectiva y haciendo comprender a los pueblos hispanos que nuestro porvenir está en América y que desde el Canadá hasta las Tierras de Fuego! haremos por mantenernos—dentro de la comprensión y el respeto mutuos—al lado del gran país que tiene sobre sí la tarea colossal de suplir de cuanto necesitan, a los hombres que luchan por la libertad. Por algo el dolor y la desgracia han sido siempre el crisol en que se han fundido las virtudes humanas, y no en bucatas más grandes y nobles.

Los Estados Unidos, México y Centro América—por las necesidades actuales—están formando lazos inderrottables pa ra el porvenir.

ESTADOS UNIDOS, ME (Viene de la Pág. 1)

—expresamos nuestra opinión sobre la necesidad de que los Estados Unidos de América facilitaran al pueblo hermano cuanto necesitase para la habilitación de sus ferrocarriles, desde luego que no es posible el transporte por tal ruta debido a la economía de combustible, la ferroviaria resulta indispensable.

Es posible que los ferrocarriles mexicanos y aun los de Centro América no den cumplimiento a todo el volumen de mercancías que será próximo momento en los próximos meses; pero mediante una verdadera organización de los transportes y atendiendo las necesidades de la misma República de México y de las de Centro América, se solucionar el problema que nos afecta en la actualidad.

Pero nunca podremos agradecer.

FUNCION RELIGIOSA EN LISBOA
LISBOA, 13. UP. — Centeagres

ción que a nuestro parecer, áticamente podrá ser ignorada. En "Los Zapalitos de Rosa" fue una verdadera revelación. Así podríamos hablar de todos en los poemas por ella recitados en esa noche inolvidable, pero obligados a ser concisos, tenemos un párrafo especial para "Martirio de San Sebastian" de Eugenio Florit, para el cual no cabe sino una sola palabra "AFOSTEOSICO" y para "Gul-se Ramón Cantalero" de Gulifán, que fué premiada por una ocasión cerrada y prolonga da de la maravillosa concurrencia.

H. I.

Desobediencia al público que los desgracia al recibir, que salió complacientemente satisfecho y convencido. Para hoy en la noche aun- taremos, porque no podemos perder una oportunidad de oír a maríza alonso, y por la impresión reinante por nosotros recogida en todos los círculos de la ciudad, igual que nosotros, piensa todo el público.

José Quejigas
de boyseouts, católicos asistieron a una misa y procesión en honor de San Esteban su patrono.

Terribles los daños en Alemania con los bombardeos ingleses

TERRIBLES LOS DAÑOS CAUSADOS POR LOS ÚLTIMOS BOMBARDEOS INGLESES

LONDRES, 13. UP. — En forma autorizada anunciase que las fotografías aéreas de Dusseldorf tomadas en plena luz del día así como las de Karlsruhe muestran que en ambas ciudades los daños fueron enormes. Los técnicos siguen observando las fotografías para apreciar los enormes daños.

NO HUBO ACTIVIDADES AERIAS ALEMANAS AYER

LONDRES, 13. UP. — El ministerio de seguridad interior dió el comunicado siguiente: "Durante las horas del día no se registraron actividades aéreas del enemigo".

LLEGÓ A SANTIAGO NELSON ROCKEFELLER

SANTIAGO, 13. UP. — Llegó de Buenos Aires en el avión de la Panagra Nelson Rockefeller coordinador de asuntos interamericanos de los Estados Unidos. El viajero fué calorosamente recibido en el aeródromo.

EXPOSICION GANADERA EN PORTUGAL

LISBOA, 13. UP. — El subsecretario de agricultura presidió la ceremonia inaugural de la exposición agrícola y ganadera anual de África.

NO HUBO FUEGO DE ARTILLERIA EN EL DESEMBARCO DE MAJUNGA

NAIROBI, 13. UP. — Oficialmente se anunció que ahora se cree que en el desembarco en Majunga, Madagascar, no hubo fuego de artillería de ninguna clase por cuanto ni una sola pieza francesa hizo fuego contra fuerzas británicas. Se destaca que es de lo más satisfactorio que los acontecimientos se hayan desarrollado así porque uno de nuestros principales deseos era el de causar el menor número de bajas posible aunque nuestras piezas navales de 15 y 6 pulgadas estaban prontas para disparar andanadas contra cualquier fuerza oponente.

Lo revelan así las fotografías tomadas por la aviación inglesa.— Los rusos utilizan un nuevo avión, el tipo "P"

LOS FRANCESES NO HICIERON FUEGO CONTRA LOS BRITANICOS QUE DESEMBARCARON EN MAJUNGA

torio que los acontecimientos se hayan desarrollado así porque uno de nuestros principales deseos era el de causar el menor número de bajas posible aunque nuestras piezas navales de 15 y 6 pulgadas estaban prontas para disparar andanadas contra cualquier fuerza oponente.

LA ODISEA DEL CAPITAN URUGUAYO GIAMBUNO

MONTEVIDEO, 13. UP. Según noticias particulares que llegaron hoy a conocimiento de la cancillería uruguaya el capitán Mario Giambuno tomado prisionero por un submarino alemán después de torpedear al vapor Maldonado que navegaba a su mando se encuentra actualmente en Berlín, donde se presentó a la legación de Suiza para solicitar los documentos que necesita para salir de Alemania. Esta es la primera noticia que se tiene el capitán Giambuno desde que fué tomado prisionero a bordo del sumergible nazi y el hecho de que haya concurrido a la legación suiza indicaría que está en libertad y que de un momento a otro emprendería el regreso al Uruguay.

LOS RUSOS UTILIZAN UN NUEVO AVION, EL TIPO "P"

ESTOCOLMO, 13. UP. — Contrariamente a los despachos según los cuales los defensores soviéticos están destruyendo todos los puentes de la zona de Stalingrado el corresponsal del diario Tiddingén en Berlín informa que los rusos han construido dos puentes sobre pontones sobre el Volga, no para retirarse sino para

llevar refuerzos al frente. Circulan rumores de que los rusos pueden lanzar a la lucha grandes masas de tropas completamente nuevas. Los referidos puentes se hallan bajo el fuego de la artillería alemana pero los rusos reparan los daños rápidamente. El corresponsal del día lo Eugene Nylster quien se encuentra en el frente de Stalingrado, informa que los defensores de la ciudad utilizan un nuevo tipo de avión "P" de blindaje grueso y los alemanes han bautizado "avión de cemento armado". Dichos avio-

nes concentran sus ataques sobre los aeródromos avanzados e instalaciones terrestres germanas. Además los rusos utilizan a pilotos suicidas que se estrellan deliberadamente contra posiciones alemanas importantes.

UN ATAQUE RUSO SOBRE EL DON

MOSCÚ, 13. UP. — El diario "Estrella Roja" anuncia que los rusos atacaron a las divisiones italianas Sforzesko y Zeleri que cruzaron el Don para reforzar a las tropas alemanas frente a Stalingrado. Le caucolumnismo.

saron mil bajas entre muertos y heridos y les tomaron 1.500 prisioneros.

DETALLES SOBRE LA INTENTONA QUINTACOLUMNISTA EN SAO PAULO

RIO JANEIRO, 13. UP. — Información de Sao Paulo estado de Maranhao expresan que continúa el estado de alarma en aquella ciudad con motivo del frustrado intento por parte de un grupo de elementos germanófilos de destruir la estación de radio. En el grupo de revoltosos se encontraban varios funcionarios públicos y profesores. Creese que el ataque fué en protesta por la detención en días recientes de personas que se creé están comprometidas en actividades de espionaje y quin

BOTELLAS

VENDA SUS BOTELLAS VACIAS
EN ESTE MES DE SETIEMBRE!!

(Directamente a la Fábrica o a sus Agencias)

Después NO las recibiremos pues nos lo impide el gran movimiento de fin de año.

FABRICA NACIONAL DE LICORES

STEELCOTE

EL MEJOR ESMALTE PARA

AUTOMOVILES Y MUEBLES

POR SU GRAN RENDIMIENTO Y FACIL APLICACION SIN NECESIDAD DE PISTOLA AUTOMATICA PARA PINTAR

Especialidad en Pulimento Para Automóviles y Fluido Para Frenos

VEA NUESTRO GRAN SURTIDO DE COLORES

UNICOS AGENTES Y DISTRIBUIDORES:

FERRETERIA SOLEY

Edificio Cartago, Paso de la Vaca — TELEFONO 2723

HAWAII NO ES UN LUGAR SEGURO DESDE EL PUNTO DE VISTA MILITAR

HONOLULU, 13. UP. — El brigadier general Thomas H. Green gobernador militar de esta destaco que las islas Hawaii no constituyen un lugar seguro y formuló la advertencia de que un ataque enemigo es enteramente posible. Dijo que los residentes de Hawaii que tengan personas que dependan de ellos en el territorio continental deben recomendarles que permanezcan donde se encuentran y solicitó a todas las personas cuya presencia no sea esencial para el esfuerzo bélico de Hawaii que abandonen su territorio cuando los medios de transporte lo permitan.

A UD. TAMBIEN LE GUSTARA EL POSTUM.



Tome POSTUM

Muchas personas no se divierten porque son nerviosas y están siempre de mal humor. Esto a menudo, se debe a que han tomado demasiado cafeína y tanino... drogas estimulantes contenidas en las bebidas calientes que acostumbramos tomar a la hora de comer. Evite situaciones desagradables, cambiando a Postum Instantáneo dos veces al día. Es una bebida deliciosa que satisface. Absolutamente libre de drogas estimulantes.

100 TAZAS EN LA LATA GRANDE



POSTUM

Dos veces al día

Ganó la Gimnástica y empataron Libertad y Heredia

La Gimnástica venció al Alajuela por dos tantos contra uno manteniendo su posición en el segundo puesto del campeonato

Libertad y Herediano dieron un buen encuentro de futbol empatando a dos tantos

El Herediano entró a la cancha dispuesto a ganar y dió muy buen rendimiento y estuvo a punto de vencer a los libertos

Con este resultado La Libertad se mantiene en el primer puesto del campeonato con una diferencia de un punto sobre Gimnástica y Universidad que ocupan el segundo puesto empatados

Toma cada día más interés el desarrollo del campeonato nacional de futbol de primeras divisiones. Y es que los equipos que participan están en buenas condiciones, las mejoran y tratan de ofrecer las más acertadas actuaciones. La afición ha respondido ampliamente con veracidad de que ha mejorado y mejorará cada vez más el futbol. Los encuentros correspondientes al domingo resultaron muy interesantes como se verá a continuación.

Gimnástica 2. Alajuelense 1.

La primera división de la Gimnástica venció a la primera división de la Liga Deportiva Alajuelense por 2 tantos contra uno. Las anotaciones se produjeron en el primer tiempo, ya que en el segundo tiempo no pudieron los equipos variar el score no obstante el empeño realizado para lograrlo. La Gimnástica demostró una vez más que cuenta con un equipo capacitado que mejora sus actuaciones. Jugó como era debido no obstante no haber aminorado a su defensa Pablo Durán, que está lesionado. El Alajuelense mejoró sus actuaciones y en el segundo tiempo hizo muchos esfuerzos por empatar pero la Gimnástica supo mantener la ventaja y también atacar y así conquistar la victoria. Con el triunfo se mantiene la Gimnástica en el segundo puesto del campeonato empatada con Universidad en esa posición del campeonato.

Libertad 2. Herediano 2.

Jugaron luego las primeras divisiones del Club Sport La Libertad y Club Sport Heredia no. La Libertad alineó su equipo ya conocido debutando en la línea delantera a Jackson, jugador limonense que demostró reunir buenas condiciones. El Herediano presentó su equipo con algunos nuevos elementos y llegó dispuesto a jugar y a ganar. Y así dió la oportunidad de uno de los interesantes encuentros que se han jugado en el Estadio Nacional. Desde el comienzo el Herediano puso y dió bastante trabajo a los libertos. Fueron los libertos los primeros en anotar, pero los heredianos mantuvieron su tren de juego y fué así como también anotaron completándose el primer tiempo con un empate a un tanto. En el segundo tiempo el juego estuvo muy reñido e interesante. La Libertad desempató el score pero el He-

rediano lo volvió a empatar poniendo en aprietos a los libertos y teniendo chance de lograr la victoria. En este tiempo el juego estuvo muy movido y desarrollándose con jugadas de mucho interés. El Herediano sorprendió con su actuación a la afición, demostrando que cuentan con un equipo capacitado para dar buenas actuaciones futbolísticas. El Herediano jugó acoplado; en la atacante Neco resulta el elemento director de la línea, y en la defensa tenemos al portero Muriilo, a Lizano y a Rosabal y Garza. Los otros elementos acoplan bien y juegan con interés. La Libertad, como decimos, a-

BOLETINES DE 'LA TRIBUNA'
que trasmite por medio de
RADIO AMERICA LATINA
HORARIO :
6 - 9 - 11 y 11½ de la mañana
2½ y 6 de la tarde
8.45 de la noche.

Noticias extraordinarias conforme se presenten.

Tenga en sintonía Radio AMERICA LATINA en 690 kilociclos y estará al día en los acontecimientos nacionales e internacionales

PROSIGUE...
(VIENE de la Pág. UNO)

tuada a 10 kilómetros al oeste de Kinwha ha cambiado nueva mente de manos hallándose de nuevo en poder de los chinos. El comando chino es un japonés, dice que se ha registrado acciones de escasa importancia en la provincia de Kwantung. Añade que el primero de Setiembre los chinos atacaron en Tating y Newakung en los alrededores de Chacan que dista 40 kilómetros al norte del puerto de Swatow y dieron muerte a una cantidad de tropas enemigas.

JOE LOUIS INICIA SU ENTRENAMIENTO

NEW YORK, 13. UP. — El campeón mundial de box Joe Louis inicia mañana su entrenamiento para el combate que sostendrá con Billy Conn el día 20 de octubre próximo en Grenwood Lake estado de Nueva York. Con se preparará en Rumion estado de Nueva Jersey.

lineó su equipo que ha estado actuando en estas competencias. Con el resultado de este encuentro La Libertad se mantiene en el primer lugar del campeonato nacional de futbol de pri-

meras divisiones, correspondiendo el segundo puesto, con un punto de diferencia, a la Gimnástica y Universidad que van empatados en esa posición del campeonato nacional de futbol.

OFICINA DE RACIONAMIENTO DE LA GASOLINA

A LOS PROPIETARIOS DE BOMBAS EXPENDEDORAS,

AVISA:

Que están en la obligación de controlar estrictamente el número de la placa del vehículo con el indicado en el talonario de cupones respectivos al efectuar sus ventas de gasolina.

Así mismo la Junta de Racionamiento de la Gasolina, les advierte que

QUEDA TERMINANTE PROHIBIDO, RECIBIR CUPONES QUE PREVIAMENTE HAYAN SIDO SEPARADOS DE SUS TRONCOS RESPECTIVOS.

Oficina Racionamiento Gasolina,
JORGE ESCALANTE

FUERTES COMBATES AEREOS SOBRE EL ALAMEN

Resultan una poderosa arma de combate las fortalezas volantes.— La policía militar francesa bajo las órdenes directas de Laval

Bombarderos sub estratosféricos usan los alemanes.— Submarinos nazis en el rio San Lorenzo de Canadá

SUBMARINOS NAZIS EN EL RIO SAN LORENZO, CANADA

BERLIN, 13. UP. — Un comando alemán por el alto comando alemán que sus submarinos han hundido en el rio San Lorenzo frente a la costa del Canadá en el Atlántico y a la altura del litoral africano 18 barcos mercantes con un desplazamiento en conjunto de 121 mil toneladas.

NO HUBO ANOCHE ACTIVIDAD AEREA BRITANICA

LONDRES, 13. UP. — La aviación británica se abstuvo a noche de bombardear Alemania creyéndose que ello fué debido al mal tiempo reinante en el continente europeo.

BOX EN COLON, PANAMA

COLON, 13. UP. El boxeador colombiano John Bill de ciento quince libras fué puesto anoche fuera de combate por Pedro Ramirez de México de 120½ en el 7 asalto de una pelea concertada a 10. El referee tuvo que suspender la pelea después de que John Bill fué derribado tres veces en el séptimo asalto.

BOMBARDEROS SUB-ESTRATOSFERICOS USAN LOS ALEMANES

LONDRES, 13. UP. — Ha podido saberse hoy que los alemanes han estado enviando sobre Inglaterra aviones de bombardeo que vuelan en la subestratosfera y que están provistos de motores Diesel supercargados. El primero de los bombardeos efectuados

por uno de estos nuevos aviones fué llevado a cabo desde una altura de 40 mil pies.

LA POLICIA MILITAR FRANCESA BAJO LAS ORDENES DIRECTAS DE PIERRE LAVAL

BERLIN, 13. UP. — Un despacho de Vichy informó que ha sido publicado en la gaceta oficial del gobierno francés un decreto que pone a la policía militar de Francia bajo el control directo de P. reiaiaavel.

LAS FORTALEZAS VOLANTES SON UNA FORMIDABLE ARMA DE COMBATE

WASHINGTON, 13. UP. — Al condecorar al teniente coronel de aviación Conrad F. Necrason la secretaria de la guerra reveló como el pasado mes una "fortaleza volante" y otro avión de bombardeo del ejército lograron entre los dos abatir siete aparatos nipones que formaban parte de una escuadrilla de quince. El combate tuvo lugar mientras los dos bombarderos norteamericanos atacaban unos barcos nipones que navegaban a la altura de la isla de Célebes uno de los cuales fué echado a pique.

UN SUBMARINO ALEMAN ENTRA EN BRIDGE-TOWN Y ATACA VAPORES FONDEADOS

BRIDGETOWN, Pequeñas Antillas, 13. UP. En el primer ataque que sufrió por esta isla que es posesión inglesa un submarino enemigo entró en la bahía de Carlisle ayer disparando cinco torpedos contra barcos que se encontraban fondeados en la misma. El departamento de información de la isla dijo que no obstante el fuego de las baterías de costa el sumergible permaneció en la bahía desde las cuatro cuarenta y cinco hasta las cinco y diez de la tarde lanzando torpedos cada cinco minutos. El comunicado informó que no hubo víctimas pero no hizo alusión alguna a los daños materiales.

MUY ESCASA LA RESISTENCIA FRANCESA EN AMBAJA

LONDRES, 13. UP. El comando británico de África Oriental anunció oficialmente que las fuerzas imperiales ocuparon ayer la localidad de Ambuja en Madagascar después de vencer escasa resistencia al norte de la ciudad. Agregó que prosigue el avance hacia la capital después del cruce del río Betsiboka por el puente colgante cuyo tramo central había sido anteriormente sumergido en el río por las fuerzas de defensa.

—: HOY LUNES FERIADO :—
DOS GRANDES FUNCIONES
A la 1 y 1/2 de la tarde y las 7 de la noche

TEATRO LATINO

transmite estos monumentales programas

RADIO "AMERICA LATINA"

ESPECIAL MATINEE A LA 1 Y 30

MONTADO POR LA ESCUELA "ESMERALDA OREAMUNO DE JIMENEZ"

y en honor del ilustre Benemérito de la Patria Lic. don Ricardo Jiménez Oreamuno, para hoy Día de la Cultura Cívica".

—: P R O G R A M A :—

1. Himno Nacional, Coro Escolar.
2. Ofrecimiento, Joaquín Vargas Coto.
3. Himno a Don Jesús Jiménez, Coro Escolar.
4. Quién sabe, Mellopea, Poesía de J. Santos Chocano, Recita Hilma Herera.
5. Souvenir de Dirla, Violín y piano.
6. Coro de los cuatro músicos, De la Zarzuela "La marcha de Cádiz", Dramatización.
7. El Anillo de Hierro, Preludio de Márquez.
8. Oh Patria, Coro Escolar.
9. La Patria, Poesía de Ventura Ruiz, Recita Virginia Esquivel.
10. Releyendo tus Cartas, Vals.
11. Independencia, Dramatización.
12. La Guaría Morada, Coro a dos voces.
13. Dos Guitarras, Hornick.
14. Dios Salve a América, Coro Escolar.
15. Doña Esmeralda Oreamuno, (datos biográficos)
16. La Madre, Canta la niña C. Soto.
17. Himno de la Escuela.

A LAS 7 EN PUNTO DE LA NOCHE

NUEVO PROGRAMA

"REVISTA DE VARIEDADES"

El aplaudido y popular

DUO LOS HUASTECOS"

Siguel triunfando el más original, gustado y popular concurso

—: "OLEO DE DINERO" :—

"gana el que no quiere y pierde el que quiere"

Presentación de

NUEVAS SORPRESAS DEL ETER

con apaludidos conjuntos nacionales

ENTRADA MATINEE: \$ 0.25 NOCHE: \$ 0.50

MAÑANA 15 DE SETIEMBRE

DOS GRANDES FUNCIONES: MATINEE Y NOCHE CON LA "V" DE LA VICTORIA

ACERBAMENTE que están en guerra con el para que la Argentina dejara representar en el país los intereses italianos.



TEATRO NACIONAL

LUNES 14

8.45 p. m.

SEGUNDO RECITAL

de

maritza alonso

OPINIONES DE LOS CRITICOS COSTARRICENSES:

Gracias, Maritza Alonso, por habernos traído la inefable dulzura de su arte maravilloso, que es sublime devoción de la gloriosa vena poética de España y de América.

J. F. R. "La Prensa Libre"

Se admira en Maritza Alonso la variedad técnica, que le permite dar sentido distinto y propio a las obras. A esto contribuye su voz.

A. B. "Diario de Costa Rica"

Los prolongados aplausos fueron el mejor premio a la labor artística de Maritza Alonso.

F. N. "La Hora"

De todos los poetas de anoche, Maritza interpretó mejor a Martí. "Los zapatitos de Rosa" fué una revelación. Vuelve a crear el lindísimo poema. Es decir Maritza Alonso recrea a Martí.

A. H. G. "La Razón"

Hondo sentido interpretativo; además elocuente y preciso, desprovisto de amaneramiento y teatralidad.